

Porsche zehn Prozent im Plus

Porsche hat in den ersten drei Quartalen weltweit 242.722 Fahrzeuge ausgeliefert. Das sind zehn Prozent mehr als in den ersten neun Monaten des Vorjahres. In Europa stieg der Absatz sogar um 23 Prozent auf 51.742 Einheiten. In Deutschland kam Porsche auf 24.814 Neuzulassungen (plus 19 Prozent).

In Nordamerika legten die Verkäufe um 14 Prozent auf 64.487 Fahrzeuge zu. In China ging der Absatz aufgrund der dortigen Wirtschaftslage auf 60.748 Autos zurück – ein Minus von zwölf Prozent. Die Übersee- und Wachstumsmärkte lagen mit 40.931 Fahrzeugen bei einem Plus von 23 Prozent. (aum)

Bilder zum Artikel



Porsche Cayenne.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Knödler
